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重庆医药高等专科学校
召开“创新发展理念，推进‘双高’建设”

专题学习研讨会

9 月 24 日，重庆医药高等专科学校组织“不忘初心、牢记

使命”主题教育“创新发展理念，推进‘双高’建设”专题学习

研讨会。学校校领导，副处级以上中层干部，五、六级职员参加

学习研讨，会议由学校党委副书记黄萌主持。

会上学习了《习近平新时代中国特色社会主义思想学习纲要》

《习近平关于‘不忘初心、牢记使命’重要论述选编》《深入学
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习习近平总书记关于教育的重要论述》等相关内容。

副校长朱照静同志以学校“双高”建设为契机，通过民主生

活会、院部工作会、师生座谈会以及个别谈心谈话等方式开展调

研，深刻剖析了分管工作的弱项和短板，并提出了切实可行的整

改措施。

副校长何坪同志以“学习新理念、抓住新机遇、实现新作为”

为主题，从怎样办人民满意的教育，怎样做一名立德树人的高校

教师出发，从加强实践教学质量与安全管理、建设高水平双师队

伍、全面启动课程思政、深入推进教育信息化、全面深化教育教

学改革等五个方面进行了交流探讨。

杨海英同志围绕在专业建设中存在的问题展开讨论，整理出

“双高”建设中存在的问题。一是教师方面，专业老师缺口大，

职称结构不合理。二是学生方面，专业课程课时少，实训课资源

紧张。三是教学医院方面，应给予院校教学班更多的教学指导，

如课程思政。针对以上三方面突出问题，临床学院将制定整改措

施，列出整改清单，一件一件落实整改到位。徐智勇同志以“担

当作为，创新发展建‘双高’”为主题，检视了基础部的短板弱

项，进一步明确了工作目标和努力方向。兰作平、胡雪琴、曲忠

堂、廖成刚、陈友平、胡世国等同志也分别围绕学校“双高”建

设作了交流发言。

党委书记吴海峰作总结讲话。他指出，为期五天的集中学习
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采用集中学与自主学相结合、领学与研讨相结合、学原著与实地

参观相结合。大家既谈心得体会、又谈思路举措，既结合工作、

又结合思想，用了心、用了情、用了力，达到了预期效果。全校

师生要进一步认识理论学习的重大意义，进一步增强学习自觉性。

要准确把握理论学习的方法和重点，确保理论学习有收获。要学

以致用，促进学校各项事业的发展。

他强调，要以主题教育为契机，用新的发展理念，引领学校

“双高”建设。一是坚持社会主义办学方向，坚持德智体美劳“五

育”并举，自觉担负起为党育人、为国育才的神圣使命。二是坚

持以高质量发展为核心，突出特色为关键，立足重庆，服务全国，

面向世界。精准对接健康服务、养老服务、智慧医疗和药学服务

等大健康产业发展需要，培养具有良好医药职业素养的、符合新

时代要求的、具有良好发展前景的复合型技术技能人才。三是要

通过“双高”建设，打造出以药学、护理、临床医学、医学检验

等专业为龙头，医养、医技、医工、医管等专业群协调发展的专

业格局。力争把学校建设成行业办学特色鲜明，国内领先，国际

上具有一定影响力和知名度的医药类高职院校。
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（研讨会现场）

（党委书记吴海峰作总结讲话）

报送：市委主题教育综合组


